
Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение города Ростова-на-Дону 
«Школа № 24 имени Героя России Андрея Орлова» 

 
ШТАБ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ 

_________________________________________ 

 
Протокол № 4 

заседания штаба воспитательной работы 

МБОУ «Школа № 24» 

 
город Ростов-на-Дону 

пер. Обский, д.7 

«_25_» ноября 2022 г. 

 
Время проведения с 14:00 до15:00 

Количество членов Штаба воспитательной работы – 14 чел. 

Количество членов, присутствующих на заседании - 11 чел. 

 

Присутствовали: директор МБОУ «Школа № 24» Александрова Н.В., заместитель директора по 

ВР, председатель Штаба ВР Стрижакова Т.Ю., советник директора по воспитанию и 

взаимодействию с детскими общественными объединениями, заместитель председателя Штаба ВР 

Байздренко И.И., секретарь ШВР, классный руководитель Снисаренко С.Н., классный 

руководитель Петренко Е.Н., методист, классный руководитель, педагог дополнительного 

образования Байздренко И.Н., преподаватель–организатор ОБЖ Спивак Н.Д., старший вожатый 

Литвин С.А., библиотекарь Попко О.А., учитель физической культуры, руководитель спортивного 

клуба Соловьева И.В., педагог-психолог Булгакова И.В., социальный педагог Чернявская Т.А. 

Приглашенные: классные руководители (23 человека) 

 

Повестка дня 

 

1. Промежуточный анализ состояния профилактической работы с учащимися и семьями, 

состоящих на учете (формы работы) (Докладчик – Чернявская Т.А.) 

2. Анализ деятельности ученического самоуправления. (Докладчик – Байздренко И.Н.) 

3. Анализ внеурочной занятости учащихся. Работа кружков дополнительного образования и 

школьного спортивного клуба «Юниор». (Докладчик – Соловьева И.В.) 

4. Реализация традиционных патриотических мероприятий в декабре. (Докладчик – Спивак 

Н.Д.) 

5. Реализация проекта «Новый год у ворот» (Докладчик – Литвин С.А.) 

6. О создании в школе Центра детских инициатив. (Докладчик – Байздренко И.И.) 

7. Разное  

 

Слушали Стрижакову Татьяну Юрьевну, заместителя директора по воспитательной работе, 

руководителя Штаба воспитательной работы, которая сообщила, что на заседании Штаба 

воспитательной работы присутствуют __12_ членов ШВР. Всего в Штабе воспитательной работы 

14 человек, утвержденных в составе ШВР приказом директора по школе от 06.09.2022 № 267 «О 

создании школьного штаба воспитательной работы школы». Кворум имеется.  

Стрижакова Татьяна Юрьевна предложила открыть заседание Штаба воспитательной 

работы. 

Решили: открыть заседание Штаба воспитательной работы. 

 

1. По первому вопросу повестки «Промежуточный анализ состояния профилактической 

работы с учащимися и семьями, состоящих на учете» слушали социального педагога Чернявскую 

Татьяну Александровну, которая рассказала о формах работы по данному направлению. 



Согласно Закону РФ № 120 «Об основах системы профилактике правонарушений, 

бродяжничества и беспризорности» с учащимися, состоящими на различных видах учета, ведется 

индивидуально-профилактическая работа, основными формами которой являются следующие: 

– изучение психологом особенностей личности подростков, занятия по коррекции их 

поведения, обучения навыкам общения, 

– посещение уроков с целью выяснения уровня подготовки учащихся у занятиям, 

– посещение на дому с целью контроля над условиями их семейного воспитания, 

подготовкой к урокам, организацией свободного времени, занятостью в каникулярное время, 

– психолого-педагогическое консультирование родителей, учителей – предметников, 

классных руководителей с целью выработки единых подходов к воспитанию и обучению 

учащихся школы, 

– индивидуальные и групповые профилактические беседы с учащимися и их родителями, 

– вовлечение подростков в социально значимую деятельность через реализацию проектов, 

программную деятельность, занятость их в учреждениях дополнительного образования, участия в 

школьных мероприятиях. 

Далее Чернявская Т.А. дала краткий промежуточный анализ состояния профилактической 

работы с учащимися и семьями, состоящих на учете. 

Заслушали: классных руководителей обучающихся, состоящих на учете, о состоянии 

работы с каждым из учащихся. 

Решили:  
1. Принять к сведению информацию, полученную от Чернявской Т.А. и классных 

руководителей обучающихся, состоящих на учете. 

2. Классным руководителям, социальному педагогу, педагогу-психологу продолжить 

работу системы профилактики по этому направлению с целью предупреждения правонарушений, 

девиантного поведения учащихся, правового просвещения участников образовательного процесса. 

3. Продолжить работу Совета профилактики, проводить совместную работу со 

специалистами ОДН и КДН и ЗП (по мере необходимости). 

 

2. По второму вопросу повестки «Анализ деятельности ученического самоуправления» 

слушали Байздренко Ирину Николаевну, методиста, куратора ПО РДШ, которая познакомила с 

деятельностью органов школьного ученического самоуправления «Школьное содружество». 

Байздренко И.Н. рассказала о структуре ученического самоуправления, о систематическом 

проведении заседаний Совета старшеклассников и принятых на них решениях, об организации и 

проведении «Дня дублера» в МБОУ «Школа № 24» в День учителя, об организации и проведении 

выборов в ШУС 17 октября 2022 года и избрании президентом школы учащегося 10 «А» класса 

Минаева Андрея. Байздренко И.Н. рассказала о взаимодействии с Советом молодежи 

Первомайского района, о том, что в Совет входят учащиеся 9 «В» класса Тарануха Богдан и 

Акулян Давид, которые систематически посещают там заседания и доносят информацию о работе 

Совета в школу. 

Выступила: Байздренко Инна Игоревна, советник директора по воспитанию и 

взаимодействию с детскими общественными объединениями, заместителя председателя Штаба 

ВР, которая предложила активистам Совета старшеклассников принять участие во Всероссийском 

конкурсе «Территория УСпеха».  

Решили:  

1. Принять к сведению информацию о деятельности органов школьного ученического 

самоуправления «Школьное содружество». 

2. Продолжить работу органов школьного ученического самоуправления «Школьное 

содружество» в соответствии с планом работы. 

3. Активистам Совета старшеклассников принять участие во Всероссийском конкурсе 

«Территория УСпеха». Байздренко И.Н. подготовить состав команды, пройти регистрацию на 

конкурс. 

 

3. По третьему вопросу повестки «Анализ внеурочной занятости учащихся. Работа 

кружков дополнительного образования и школьного спортивного клуба «Юниор»» слушали 



Соловьева Ирина Викторовна, учителя физической культуры, руководителя спортивного клуба, 

которая ознакомила штаб ВР с Планом работы школьного спортивного клуба «Юниор», 

рассказала о проведенных в школе мероприятиях в рамках работы спортивного клуба и 

подготовке учащихся к районным соревнованиям.  

Выступила: председателя Штаба ВР Стрижакову Татьяну Юрьевну, которая дала общий 

анализ внеурочной занятости учащихся и работы кружков дополнительного образования. 

Стрижакова Т.Ю. предложила считать работу по внеурочной занятости учащихся, работу кружков 

дополнительного образования школьного спортивного клуба «Юниор» за прошедший период с 

сентября по ноябрь удовлетворительной. 

Решили:  
1. Принять к сведению информацию по анализ внеурочной занятости учащихся, работы 

кружков дополнительного образования и школьного спортивного клуба «Юниор». 

2. Считать работу кружков дополнительного образования и школьного спортивного клуба 

«Юниор» за прошедший период с сентября по ноябрь удовлетворительной. 

3. Классным руководителям активно привлекать обучающихся в мероприятия школьного 

спортивного клуба «Юниор». 

 

4. По четвертому вопросу повестки «Реализация традиционных патриотических 

мероприятий в декабре» слушали Спивака Николая Дмитриевича, преподавателя–организатора 

ОБЖ, который сообщил о том, что в декабре месяце в России отмечается цикл мероприятий 

военно-патриотической направленности в рамках Дней воинской славы и памятных дат России: 

1 декабря - День воинской славы России — День Победы русской эскадры под 

командованием П.С. Нахимова над турецкой эскадрой у мыса Синоп (1853г.); 

3 декабря - Памятная дата России — День неизвестного солдата; 

5 декабря - День воинской славы России, - День начала контрнаступления советских войск 

в битве под Москвой; 

9 декабря - Памятная дата России — День героев Отечества; 

11 декабря - День памяти погибших в вооруженных конфликтах; 

17 декабря - День ракетных войск стратегического назначения; 

24 декабря - День воинской славы России — День взятия Турецкой крепости Измаил 

русскими войсками под командованием А.В. Суворова (1790 год); 

Спивак Н.Д. предложил провести классные часы, тематические мероприятия, уроки 

Мужества, посвященные данным датам. 

Выступили:  
Байздренко И.И., советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями, заместителя председателя Штаба ВР, которая сообщила, что 

некоторым перечисленным мероприятиям уделено внимание в рамках реализации проекта 

«Разговоры о важном», материалы размещены на платформе https://apkpro.ru/razgovory-o-vazhnom/ 

«Разговоры о важном. Сервис для классных руководителей». Далее Байздренко И.И. уделила 

внимание проведению внеурочных занятий в рамках цикла «Разговоры о важном»: «Символы 

России», где учащиеся знакомились с историей возникновения символики, раскрывали значение 

государственных символов, и «Конституция — основной закон государства», на котором ребята 

узнают, что каждое государство предоставляет своим гражданам права, которые прописаны в 

Конституции — основном законе страны, вспомнят государственные символы России, прочитают 

основные права человека: на жизнь, на свободу, на образование, на выбор профессии, на отдых, 

жильё, медицинскую помощь. Также Байздренко И.И. рассказала о Днях Единых действий в 

декабре. 

Байздренко И.Н., методист, куратор ПО РДШ, предложила отражать проведенные в декабре 

традиционные патриотические мероприятий на сайте школы и в группе «ПО РДШ МБОУ «Школа 

№ 24» в социальной сети в ВК. 

Стрижакова Т.Ю. предложила утвердить план проведения традиционных патриотических 

мероприятий в декабре. 

Решили:  

1. Утвердить план проведения традиционных патриотических мероприятий в декабре. 



2. Провести на высоком уровне внеурочные занятия «Символы России» и «Конституция — 

основной закон государства» в рамках реализации проекта «Разговоры о важном». 

2. Отражать проведенные в декабре традиционные патриотические мероприятий на сайте 

школы и в группе «ПО РДШ МБОУ «Школа № 24» в социальной сети в ВК. 

 

5. По пятому вопросу повестки «Реализация проекта «Новый год у ворот»» слушали 

старшую вожатую Литвин Светлану Александровну, которая сообщила о том, какие мероприятия 

планируются в рамках подготовки к Новому году, что активисты школьного отряда волонтеров 

«Академия добра» готовят праздничные мероприятия для учащихся начальной школы, что 

планируется реализация проекта «Адвент-календарь», ставшего уже традиционным в школе, и о 

том, как он будет проходить. Также в рамках проекта «Новый год у ворот» школа примет участие 

в реализации городского проекта «Рождественский перезвон». 

Решили:  

1. Принять информацию к сведению 

2. Классным руководителям принять участие в реализация проекта «Новый год у ворот». 

 

6. По шестому вопросу повестки «О создании в школе Центра детских инициатив» 

слушали Байздренко Инну Игоревну, советник директора по воспитанию и взаимодействию с 

детскими общественными объединениями, которая сообщила о том, в школе необходимо создать 

Центр детских инициатив, целью создания которого является создание условий для вовлечения 

учащихся в интересные и социально значимые отношения, содействие формированию личности на 

основе присущей российскому обществу системы ценностей, формирование готовности учащихся 

к выполнению разнообразных социальных функций в обществе для детей: перспективы 

интересной жизни; возможность удовлетворить свои потребности. 

Байздренко И.И. предложила обратится с данной инициативой к директору школы, а также 

представила на рассмотрение штаба ВР План мероприятий по созданию и функционированию 

Центра детских инициатив в МБОУ «Школа № 24» и проект Положения о Центре детских 

инициатив муниципального бюджетного общеобразовательного учреждения города Ростова-на-

Дону «Школа № 24 имени Героя России Андрея Орлова». 

Выступили: Стрижакова Т.Ю., заместитель директора по ВР, председатель Штаба ВР, 

Литвин С.А., старший вожатый, Попко О.А., библиотекарь школы, с предложение поддержать 

инициативу Байздренко И.И. о создании в школе Центра детских инициатив и обратиться с 

данным предложение к директору МБОУ «Школа № 24», утвердить План мероприятий по 

созданию и функционированию Центра детских инициатив в МБОУ «Школа № 24» и проект 

Положения о Центре детских инициатив муниципального бюджетного общеобразовательного 

учреждения города Ростова-на-Дону «Школа № 24 имени Героя России Андрея Орлова» 

Решили:  

1. Поддержать предложение Байздренко И.И. о создании в школе Центра детских 

инициатив и обратиться с данным предложение к директору МБОУ «Школа № 24». 

2. Утвердить План мероприятий по созданию и функционированию Центра детских 

инициатив в МБОУ «Школа № 24». 

3. Вынести на утверждение Положение о Центре детских инициатив муниципального 

бюджетного общеобразовательного учреждения города Ростова-на-Дону «Школа № 24 имени 

Героя России Андрея Орлова» без дополнений и изменений. 

 

7. По седьмому вопросу повестки «Разное» слушали Стрижакову Татьяну Юрьевну, 

заместителя директора по ВР, председателя Штаба ВР, которая сообщила что дополнений к 

повестке дня нет, повестка дня заседания ШВР исчерпана и предложила закрыть заседание.  

 

 

Председатель ШВР       Т.Ю. Стрижакова 

 

Секретарь ШВР       С.Н. Снисаренко 


